
◇ 2010年９月14日 第967回例会(第966号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 飛 田 委 員

【９月７日】
在籍会員 42名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 29名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 74.36％

８月10日のＭＵを含む出席率 94.59％

私達は他人(ひと)を思いやり　奉仕の理想のもと　地域社会へ貢献するよう　努めます

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

９月28日Ｂグループ 西本会員、八橋会員
会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 日も風も星も 」

卓 話 「 今、思うこと 」

八 橋 志 夫 会 員

次回例会のお知らせ(９月21日)

クラブアッセンブリー

「 公式訪問に向けて 」

司会 延 秀 恵 幹 事

「『ニコニコキャンプ』のホストについて 」

地区青少年活動委員会

金 馬 隆 仁 副委員長

前回〔９月７日〕例会記録

■ 来 客 ■
阪 井 あゆみ 様（大森会員ゲスト）

会長の時間 水 谷 会 長
早いもので今日から９月例会となります。
次年度、第2660地区「少年少女ニコニコキャンプ」

を2011年８月５・６・７日に行う担当クラブに決ま
りました。実行委員長、委員を決めて準備に入りた
いと思いますので、会員の皆様ご協力よろしくお願
い申し上げます。
９月は年齢30歳までの若い人の育成を支援する

『新世代のための月間』です。ロータリークラブは
『各ロータリアンは青少年の模範』Every Rotarian
an Example to Youthという標語を『新世代のため

の月間』中のクラブ会報や広報資料に使うよう奨励
されています。
新世代への奉仕プロジェクトの中で、教育では青
少年交換、自己開発では、インターアクトクラブ、
ローターアクトクラブ、ＲＹＬＡがＲＩの常設プロ
グラムです。当クラブ提唱クラブである関西大学
ローターアクトクラブが立派に自立して行ってくれ
るよう皆様の一層のご協力をお願いいたします。
ローターアクトの目的は、青年男女が個々の能力
開発に当って、役立つ知識や技能を修得し、それぞ
れの地域社会における物質的社会的ニーズに取り組
み、親睦と奉仕活動を通じて全世界の人々の間に、
より良い信頼関係を推進するための機会を提供する
ことであります。その目標は、(ａ)専門技術および指
導能力を開発すること。(ｂ)他人の権利を尊重する観
念を養い、あらゆる有用な職業の道徳的水準および
品位を保持し推進すること。(ｃ)若い人々に地域社会
をはじめ世界各地のニーズと懸念事項に取り組む機



会を提供すること。(ｄ)提唱ロータリークラブと協力
して活動に当たる機会を提供すること。(ｅ)ロータ
リーにおける将来の会員になる若い人々の意欲を高
めること。

幹事報告 延 幹 事
◎本日18：30から、北摂12ＲＣ会長・幹事会が千里
メイプルＲＣのホストで、ホテル阪急エキスポ
パークにて開催されます。会長、幹事が出席します。

◎北田ガバナー補佐訪問が10月５日に実施されます
が、例会時間を14：00まで延長しております。当
日の「クラブ協議会」に備えて発言内容要旨を次
回例会日までに各担当の理事宛てにご提出下さい。

ニコニコ箱

今 村 会 員 連続欠席のおわび。
加 藤 会 員 前回、お休みしてすみません。
金 馬 会 員 ２週欠席しました。すみません。
北村(雅)会員 前回、伊勢エビにあたって欠席し
ました。ウソです。

西 山 会 員 先日、日本最北端の稚内カント
リークラブ、そして小樽カントリークラブへ行
って来ました。

大 森 会 員 突然の卓話ビックリギョウテン！
庄 瀬 会 員 前回欠席のおわび。
本日分 25,000円
累 計 369,000円

９月お誕生日

25日 庄 瀬 寛 会 員

９月ご夫人お誕生日

22日 田 中 恵津子 様（田中(茂)会員）

９月結婚記念日

15日 今 村 啓 志 会 員

Ｓ.Ａ.Ａ 橋 本 委員長
クールビスは９月一杯です。10月からネクタイ着

用でお願いします。

親睦活動委員会 木 元 委員長
第１回情報集会開催のお知らせ
日時：10月５日 18時30分より
場所：うを七 西店
次回例会時にポストにお配りします。ご出席宜し

くお願いします。

卓 話
「たばこの害について」

大 森 洋 子 会 員
本来ならば、テーマに最も詳しい警察第二病院に

おいて、初の禁煙外来を立ち上げられました今井先
生にお話をして頂く予定でしたが、思わぬハプニン
グがありまして、私がお話をさせて頂く事になりま
した。
禁煙につきまして、厚生労働省に於いては、平成

12年から国民健康づくり対策として、健康日本21を
推進しており、禁煙について具体的に目標を立てて、
さまざまな施策が進められており、平成19年４月か
らは、がん対策基本法において、がんの予防という
分野に禁煙支援の推進があげられています。
今たばこは、経済的にどうなのかと云いますと、

売上げは４兆1,681億円、税収は２兆2,867億円、そ
してたばこが原因となって起こる病気やそれによる
労働力の損失、たばこが原因となる火災などのため
に支出される年間コストは７兆3,786億円、つまり
５兆円以上の赤字となります。
私はこの吹田江坂ＲＣが全員禁煙のクリーンな

ロータリーであってほしいとずっと思っていました。
ロータリーの皆様方はとても家族思いの方ばかりで
す。ご自分の吸われる煙（主流煙）よりも、周囲の
方が吸う（副流煙）の方が体によくないことも知ら
れております。ニコチン、タールはどれだけ体に悪
影響を及ぼすかという事も画面をご覧になってお分
かり頂けたと思います。とにかく、たばこは百害あ
って一利なしであります。みんなできれいなロータ
リーにしましょう。


